
Ata do 2º Evento Setorial do Plano de Elaboração de Saneamento Básico 

do Município de São Francisco do Guaporé-RO. 

 

Aos tres do mês de Março de 2015, às 7:30 horas, na Escola Marcilene 

de Carvalho, realizou-se a 2º evento setorial com a equipe formada por 

membros dos comitês responsáveis pela elaboração do Plano de Saneamento 

Básico do Município de São Francisco, sendo o Senhor Leandro Eudes 

engenheiro civil, membro do comitê de execução, o senhor Jorge Honorato 

coordenador do comitê de coordenação, a senhora Silvia de Azevedo Lima 

coordenado do comitê de execução. 

A Senhora Silvia inicia a reunião se apresentando e apresenta os 

demais componentes da equipe, ela explica ao publico que o evento é uma 

sequencia do 1º evento realizado no mês de dezembro de 2014, segue falando 

da necessidade da participação da população e que a participação será de 

grande importância para que  a gestora Municipal possa planejar a implantação 

dos sistemas de saneamentos do município. 

Após orientar os ouvintes passa a palavra para o Senhor Leandro Eudes 

engenheiro responsável pela elaboração do plano de saneamento básico do 

Município de São Francisco, Leandro inicia falando dos resultados do evento 

anterior, passa a explanar cada tema que compõe o sistema de saneamento 

básico, tendo como primeiro tema sistema de abastecimento de agua, a 

situação atual do sistema encontra se inoperantes possíveis causas da falta da 

oferta se da pela falta de planejamento, por tal razão se faz necessários a 

elaboração do plano de saneamento básico no Município evitando assim 

gastos sem retorno e garantindo melhorias na saúde da população. 

O Senhor Leandro segue explicando sobre os mesmo sistemas nos 

Distritos do Município, sendo eles Porto Murtinho, Santo Antônio e Pedras 

Negras respeitando a particularidade de cada Distrito. 

Leandro fala do segundo tema sistema de esgotamento sanitário 

Leandro fala do sistema existente no Município hoje a falta desse serviço se dá 

por falhas na construção da lagoa de tratamento sendo que quando essa 

enche ela infiltra o liquido no solo, para que a obra passe a funcionar se faz 

necessário recuperar a  construção Leandro fala da importância desse sistema 

pois com esse sistema e possível devolver a agua tratada para o manancial e 

assim passa a contribuir para uma melhoria também para o meio ambiente . 

Após esse processo poderá ser oferecido um trabalho de qualidade a 

população. 

Leandro segue falando da terceiro tema, sistema de coleta de lixo, 

orienta que no Município já existe um  projeto em andamento e que a 



Secretaria de Meio Ambiente esta trabalhando para aperfeiçoar os serviços, 

fala da importância de a população se conscientizar com a importância de se 

reeducar na questão de reciclagem. 

Leandro fala do sistema nos Distritos, tendo como sugestão a 

construção de lixeiras comunitárias e tendo um dia no mês para realizar a 

coleta. 

Passa para o ultimo tema Sistema de drenagem, Leandro fala dos 

problemas existentes nas áreas urbanas por falta do sistema de drenagem, tem 

como sugestão construção de canais. 

Os problemas de drenagem nos Distritos são diferentes do Município, 

em Porto Murtinho pode se trabalhar um projeto de sistema de drenagem 

porem em Santo Antônio e Pedras Negras não e viável o sistema por ter um 

relevo sinuoso  e área com vegetação. Houve um questionamento de uma 

aluna que perguntou se a tubulação que esta sendo construído suportara a 

agua que acumula no local, Leandro explica da dificuldade por falta de 

planejamento da área urbana. 

Leandro encerra a reunião agradecendo a presença de todos. 

 

 

 

 


